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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和３年度 第１６回庁議 

日   時 令和３年１１月９日（火） 午前９時００分から午前９時５０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】       

(1) 市長奨励賞及び善行賞に係る活動状況等調査について（総務部） 

(2) 管理職を対象とした在宅型テレワークの実施について（総務部） 

(3) 令和３年度前橋版 MaaS（MaeMaaS）と商業連携施策について 

（未来創造部） 

(4) まえばしＷｉｎｄプラン・第５次前橋市男女共同参画基本計画（素案）

に関するパブリックコメントの実施について（市民部） 

(5) 日吉児童館の総合福祉会館への移転について（福祉部） 

【その他】 

(1) 前橋高等職業訓練校の東部地区農村環境改善センター（永明公民館）

移転について（産業経済部） 

【報告事項】 

(1) 市長奨励賞及び善行賞に係る活動状況等調査について（総務部） 

  総務部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) 管理職を対象とした在宅型テレワークの実施について（総務部） 

  総務部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) 令和３年度前橋版 MaaS（MaeMaaS）と商業連携施策について（未来創造部） 

  未来創造部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(4) まえばしＷｉｎｄプラン・第５次前橋市男女共同参画基本計画（素案）に関するパブ

リックコメントの実施について（市民部） 

  市民部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(5) 日吉児童館の総合福祉会館への移転について（福祉部） 

  福祉部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(1) 市長奨励賞及び善行賞に係る活動状況等調査について（総務部） 



2 

（意見なし。） 

   

(2) 管理職を対象とした在宅型テレワークの実施について（総務部） 

《市長》 

 今回使用するテレワーク用端末では、LG-WANも使用できるのか。 

 

《総務部長》 

 そうである。しんふぉにーも利用できる。 

 

《水道局長》 

 全回数の終了後に、アンケートを作成し提出するよう記載があるが、自分自身が 2 回

実施した後に提出するということで良いか。 

 

《総務部長》 

 そのとおり。 

 

《建設部長》 

 夜間や休日に使用できるのか。 

 

《総務部長》 

 基本的には業務時間内に使用いただきたい。 

 

《大野副市長》 

 いずれ導入される端末では Office365 を用い、職員間で共通のファイルの閲覧や編

集ができるようになるが、今回のテレワークは、自席で使用している端末と同じ業務し

かできないため、事前に実施する業務をすり合わせて実施いただきたい。 

 

(3) 令和３年度前橋版 MaaS（MaeMaaS）と商業連携施策について（未来創造部） 

《市長》 

 交通施策がずいぶんと進んできた。デマンドのるんるんバスが芳賀地区まで拡張して

きたが、芳賀地区には何箇所くらい停留所を設置するのか。 

 

《未来創造部長》 

 芳賀地区以外も含め、合計で６１箇所増設する。 

 

《市長》 

 富士見地区で２００箇所近く停留所があったが、今回の増設により、富士見地区住民

の活動の幅がかなり広がるという認識で良いか。 

 

《富士見支所長》 

 活動の幅が広がると思う。また、バスも２台から３台に増車するとの話を聞いている

ので、待ち時間にも影響がないと思われる。 
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《市長》 

 南橘の方まで拡張するのか。 

 

《富士見支所長》 

 芳賀地区から上泉町にかけて拡張すると聞いている。 

  

《未来創造部長》 

 上泉町のローソンのあたりまで拡張することになる。 

 

《福祉部長》 

 芳賀地区の公民館報等では周知するのか。芳賀団地の高齢者は、近隣にスーパーがな

く、買い物に困っているということを聞いたことがある。 

 

《未来創造部長》 

 広報での周知は予定しているが、検討していきたい。 

 

《市長》 

 未来創造部からバスマップ等を提供いただき、検討して欲しい。 

 

《未来創造部長》 

 資料を提供させていただく。 

 

《市長》 

 デマンド交通「ふるさとバス・るんるんバス・城南あおぞら号」予約機能の一元化とあ

るが、どういった内容なのか。 

 

《交通政策課長》 

 今までは３つのエリアでそれぞれ別のシステムを利用していた。今回、システムを一

元化することで、目的地を入力するだけで、どのバスを利用するべきか表示されるよう

になる。 

 

《市長》 

 決済方法は現金のみか。 

 

《交通政策課長》 

 現金でも、Suica でも決済可能である。また、マイナンバーカードを紐づけた Suica

であれば、割引料金で利用することができる。 

 

(4) まえばしＷｉｎｄプラン・第５次前橋市男女共同参画基本計画（素案）に関するパ

ブリックコメントの実施について（市民部） 

《市長》 
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 パブリックコメントを実施し、本市独自の条例を制定していくということか。 

 

《市民部長》 

 男女共同参画基本法自体に、国や県の基本計画に沿った計画を作成する必要があると

の記載があるため、本市独自の条例の制定をする訳ではない。 

 

《市長》 

 市としては、アクションプランの中で、適用される人々を応援していこうとする、と

いったことか。 

 

《市民部長》 

 そのとおり。 

 

《市長》 

各部局で予算措置が必要な事業があるか。 

 

《市民部長》 

 予算措置が必要な事業というよりも、ソフト面で取り組むべきことが多いと思う。例

えば、災害対応における女性目線での対応や、雇用の問題等、各課には取り組んでいた

だくことになると思う。 

 

《市長》 

 各部局において、対応いただきたい。 

 

(5) 日吉児童館の総合福祉会館への移転について（福祉部） 

《市長》 

 市が保有している施設の老朽化に対し、ファシリティマネジメントの視点を持って活

用していくことは良いことである。 

 

【その他】 

(1) 前橋高等職業訓練校の東部地区農村環境改善センター（永明公民館）移転について

（産業経済部） 

産業経済部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(1) 前橋高等職業訓練校の東部地区農村環境改善センター（永明公民館）移転について

（産業経済部） 

《市長》 

 せっかく新しい場所に移ってのスタートになると思うので、ガーデニング、造園等、

施設の中身に関しても新たなチャレンジをしていただきたい。 
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【総括等】 

《未来創造部長》 

本日の庁議かでは、クロームブックを使用し、ペーパレス会議を開催した。次回の庁議

ではお配りした端末を使用し、自席からのテレワーク会議を実施する予定であり、詳細

は追って担当からお伝えさせていただく。 

 

《大野副市長》 

 次回のリモート庁議に向けて、まずは端末を操作していただき慣れていただき、分か

らない点があれば担当課にお聞きいただきたい。 

 

以 上  

 

＊今後の庁議開催予定 

開 催 日 開始時刻 場  所 

１１月２４日（水） 午前９時００分 庁議室 

１２月 ６日（月） 午後２時００分 庁議室 

１２月２１日（火） 午前９時００分 庁議室 

   １１月の定例記者会見は、１０日（水）午後２時００分から 

２６日（金）午後２時００分から 

１２月の定例記者会見は、１０日（金）午後２時００分から開催します。 

 

 


